

Muenchen, den 03.07. 2015

Zum Abschied...

Zum Abschluss meines Praktikums moechte ich mich bei "la Famiglia", allen Mitarbeitern von Benner & Partner, fuer eine interessante, abwechslungsreiche und fuer mich unvergessliche Zeit herzlichst bedanken.

Ganz besonders bei Herrn Kurt Lichtblau und Herrn Thorsten Overbeck, die mich waehrend meines Praktikums angeleitet und unterwiesen haben und mir die Moeglichkeit gegeben haben, Einblicke in ihre Arbeitswelt zu erhalten und erste Erfahrungen im Bereich Dialog Marketing zu sammeln.

An dieser Stelle noch einen Extra-Dank an den "Patrone" Herrn Ernst Benner, der mir spontan diese Praktikumsstelle angeboten hat.

Euere
Caroline